

The Ushiku Times



NO. 90

Nov. 20, 2018

茨城県立牛久高等学校 校長室から

左の写真は、旧茨城県庁舎に、日差しが丁度塔の先端にきたところ です。

『ダイヤモンド旧県庁舎』

みんなで教育を考える

11月1日(木) 「いばらき教育の日」



◎ 左の写真は、1年生の平山 桃香さん

みんなで教育を考える

「いばらき教育の日」推進協議会主催の「優秀標語」において、茨城県議会議長賞を受賞しました。以下は、受賞した標語です。

「ありがとう」すべての絆は言葉から

平山さん、授賞おめでとうございます。

茨城県高校生国連グローバルセミナー ・ 本校から初参加



茨城県国際グローバルセミナーとは・・・

国連大学において、国際問題に関する講義の受講や留学生との懇談会を実施することで、国際的な視野及び国際社会に貢献しようとする態度を育成し、国際社会に向けた生徒の主体的な進路選択を支援する事業のことです。

本年度、本校から2年生 澤野 沙羅さん (写真左) ・ 高野 仁慈さん (写真右) が選ばれました。すでに研修は行われており、来年の2月には、いよいよ国連大学へ行き、研修で学んだ成果をそこで発揮することになります。

先生方も頑張っています!!! ～ A E D 講習会 ～ 10月17日実施



みなさんは、A E D の使い方をご存じですか？